Peter Reinhardt gewinnt Kiesewetter-Turnier

Billard: Dritte Auflage des Einladungsturniers / Wiedereinstieg trägt Früchte / Nach 15 Jahren Pause wieder im Training

Viernheim. Bei dem Kiesewet- Viernheimer BC spielberech- weisen kann, wird der Turnier- verlauf konnte sich Peter Rein- Turniersiegs hat sich dieser ter-Gedächtnis-Turnier han- tigt sind. Ziel bei diesem Tur- sieger. delt es sich um ein Einladungs- nier ist es, seinen zuvor bei der Insgesamt sieben Spieler wa- über den Turniersieg freuen. lohnt. Wie bereits im Vorjahr turnier, bei dem nur ehemalige Turnierleitung eingereichten ren der Einladung zur dritten Zu erwähnen ist, dass Rein- folgte auf dem zweiten Platz Spieler des Eisenbahner-Sport- persönlichen Spielschnitt wäh- Auflage gefolgt und wollten hardt sich nach einer 15-jähri- der in der Liga für den BC Lud-Clubs Mannheim – der Verein rend des Turniers zu steigern. diesmal den Turniersieg errin- gen Billard-Pause vor zwei Mo- wigshafen startende Spieler Pehat sich vor gut 20 Jahren auf- Der Spieler, der am Ende des gen. gelöst – sowie Billardspieler der Turniers die größte prozentua- Nach einem sehr spannen- zugewandt hat und beim VBC cherte sich Lutz Hassel (VBC). Vereine BSC Mannheim und le positive Veränderung auf- den und interessanten Turnier- "anheuerte". Mit Erringen des

hardt vom Viernheimer BC Entschluss wohl mehr als genaten wieder dem Billardspiel ter Zeitz, den dritten Platz si-